

„Es geht jetzt allein um die Menschen“

ASW Bundesverband verfolgt Eskalation in der Ukraine mit größter Sorge

Berlin, 03.03.2022 – „Dies ist eine zutiefst bedrückende Zeit. Unsere Solidarität gilt der gesamten ukrainischen Bevölkerung. Es geht jetzt in erster Linie um die Menschen, die dort leben, darunter auch viele Mitarbeiter:innen deutscher Unternehmen und Familien, deren Wohl in akuter Gefahr ist. Das ist jetzt wichtiger als alle wirtschaftlichen oder geopolitischen Fragen. Bei allen Aktivitäten vor Ort steht die Sicherheit und Unversehrtheit Aller an erster Stelle“, so Volker Wagner, Vorstandsvorsitzender des ASW Bundesverbandes.

Die Allianz für Sicherheit in der Wirtschaft e.V. (ASW Bundesverband) vertritt die Sicherheitsinteressen der deutschen Wirtschaft auf Bundes- und EU-Ebene gegenüber der Politik, den Medien und den zentralen Sicherheitsbehörden. Der ASW Bundesverband arbeitet mit Unternehmen der freien Wirtschaft, Entscheidungsträgern der Sicherheitspolitik und -Behörden sowie unterschiedlichen Universitäten und Forschungseinrichtungen dauerhaft zusammen. Er wird getragen von den deutschen regionalen Sicherheitsverbänden sowie diversen fachspezifischen Bundesverbänden und Fördermitgliedern.

Mehr zum ASW Bundesverband finden Sie unter: <https://asw-bundesverband.de>